



La clausura del curso formativo de fedefarma en Comunidad Valenciana cuenta con la asistencia de más de 400 profesionales del sector farmacéutico

José Manuel Ventura, director general de Farmacia y Productos Sanitarios de la Generalitat Valenciana, participó en el acto de ayer en La Rambleta de Valencia

Gavà, 19 de junio de 2023.- La Clausura, que marca la finalización del curso formativo de fedefarma en la Comunidad Valenciana, contó con la asistencia de más de 400 profesionales del sector farmacéutico. En el acto participaron el director general de Farmacia y Productos Sanitarios de la Generalitat Valenciana, José Manuel Ventura, y representantes de las principales instituciones farmacéuticas y académicas de Valencia.

El presidente de fede**farma**, Xavier Casas, que condujo la apertura del acto, afirmó que "para la cooperativa es clave estar al día en formación, ya sea en lo que hace referencia a los procesos de aprendizaje como a los temarios que la conforman. Hablar de fede**farma**, es hablar de formación".

En este sentido, Xavier Casas destacó la importancia desde la cooperativa de "ofrecer formación para que se siga divulgando el consejo farmacéutico a los pacientes y potenciar la vertiente profesional de la farmacia. Se debe situar al farmacéutico comunitario en el centro de referencia en salud. Desde la cooperativa seguiremos trabajando para que así sea."

Además de la vertiente formativa, el presidente de fedefarma puso de relevo la apuesta que se ha hecho desde la cooperativa para la mejora de la propuesta logística y destacó las importantes inversiones que se han realizado en Valencia y Alicante, "en Valencia hemos triplicado la capacidad productiva con la adquisición de las dos naves anexas al almacén y cuyas obras acabarán en breve. Con el nuevo centro logístico de Alicante, que permite dar un servicio más cercano a nuestros socios de la zona, nos convertimos actualmente en el único distribuidor con almacén en las tres provincias valencianas y se trata de una apuesta clara de la decisión estratégica de la cooperativa de convertirnos

(in (in (b) (f) (g) (g) (g)

en el distribuidor líder en la totalidad de la Comunidad Valenciana, como ya lo venimos siendo en Castellón."

Por su parte, el director general de Farmacia y Productos Sanitarios de la Generalitat Valenciana, José Manuel Ventura, destacó que "la formación es uno de los pilares estructurales, en cualquier ámbito profesional, en la que podemos definir el progreso. Sin adquirir conocimientos, no es posible el desarrollo profesional, la mejora en los procesos, la adaptación a los cambios, la investigación, la innovación, el crecimiento o el desarrollo personal. En este sentido, quiero felicitar a fedefarma por el Programa de Formación Continuada, que forma a más de 800 profesionales cada año en los dos programas, con una calidad y aceptación que queda demostrada con su longevidad de más de 30 años y con su éxito de participación. Quiero destacar también el desarrollo de la cooperativa en la Comunidad Valenciana, por ser la primera distribuidora que tiene tres almacenes en las tres provincias; por ser líder en una de ellas y con un crecimiento muy importante en las otras; por tener el mayor número de referencias."

Novedades y actualizaciones en el curso formativo 2023-2024

Entre las novedades del próximo curso formativo, que fedefarma presentó durante el acto, destaca la creación de un Programa de Formación en gestión (PFG) que tendrá una modalidad presencial y consistirá en un grado de especialización en gestión e innovación para hacer un plan que impulse la farmacia.

Además, para continuar ayudando a la farmacia a especializarse y teniendo en cuenta el buen funcionamiento durante el curso 2022-2023, volverá a haber una formación en salud animal y también se incluirán unas jornadas con dedicación a las herramientas digitales, en oncología y dermofarmacia.

Desde la cooperativa se seguirá fomentando un formato hibrido por lo que hace al Programa de Formación Continuada y estará dividido en ocho temas centrados en Atención Farmacéutica y Salud y Ciencia. Respecto a los ponentes, contarán con grandes profesionales del sector, algunos de ellos entre los mejores valorados de este pasado curso y siempre actualizados en el ámbito farmacéutico.

Durante el acto, que contó una vez más con el apoyo de la industria farmacéutica, los asistentes pudieron presenciar la ponencia "La odisea del trasplante renal, ¿realidad o ficción?, a cargo del doctor Vicenç Torregrosa.

Más información: Clara Pedret I cpedret@fedefarma.com I 639 912 750

(in (in (b) f) (ii) (iii)